
  

Seduta n°17 del 15/03/2024  

     PROCESSO 

￼VERBALE  

  

 

 

Il giorno 15 MARZO 2024, alle ore 18.00, in Verona, via dell’Artigliere n.8, presso Sala 

dei Paesaggi e in via telematica sulla piattaforma Zoom, si riunisce il Consiglio 

Studentesco dell’Università degli Studi di Verona nella seduta n° 17.  

  

Sono convocati:  

 

Componenti 

 

Silvia CHIOATTO Dipartimento di Lingue e LL.SS AG 

Emanuela Francesca Maria 

CIOTOLA 

Dipartimento di Culture e Civiltà                    A 

Francesca MASOCCO                               Dipartimento di Culture e Civiltà                    p 

Francesca FLORI                                       Dipartimento di Scienze Umane                      p 

Emma ROSANÓ                                        Dipartimento di Scienze Umane                      P** 

Anna BERTOLDI                                      Dipartimento di Scienze Giuridiche                 P*** 

Benedetta BERTOLDI                              Dipartimento di Scienze Giuridiche                 p 

Sandro AMBROSINI                                  Dipartimento di Biotecnologie                         p 

Amelio SCHIAVONE                               Dipartimento di Informatica                         p 

Diana TOMELLERI Dipartimento di Scienze Economiche p 

Rebecca VIRGILIO Dipartimento di Economia Aziendale p 

Salem Nazareth KAMANI Dipartimento di Economia Aziendale p 

Maddalena BARUCHELLI Scuola di Medicina e Chirurgia p 

Sara FONTANA Dottorandi AG 

Sofia COMPRI Scuola di Medicina e Chirurgia p 

Viola STEGAGNO Scuola di Medicina e Chirurgia p 

Camillo BALANZIN Dottorandi AG 

Alessandro FERRUZZI Specializzandi A 

Ai sensi dell’art. 25, comma 4, lettera a) dello Statuto, sono componenti di diritto: 

Adrian NIRCA Consiglio di Amministrazione                               p 

Evelina RACU Senato Accademico – Triennale                             p 

Emma MENASPA Senato Accademico - Triennale p 

Laura BERGAMIN Senato Accademico – Magistrale P* 

Martina GARIBOTTI Senato Accademico – Dottorandi                          A 

Luigi Carmine LETA Senato Accademico – Specializzandi                          A 

P = presente; AG = assente giustificato (considerato presente ai fini del quorum); A = assente 

•  

* entra alle 18:15 

** esce alle 18:28 
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• *** esce alle 18:18 

 

  

Presiede La Presidente Francesca Flori.  

Esercita le funzioni di Segretaria la Dott.ssa Francesca Masocco.  

La Presidente, alle ore 17:40, riconosce dichiara aperta la seduta per trattare il seguente:  
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ORDINE DEL GIORNO  

  

  

1) Approvazione verbale della seduta n.15 del 01/02/2024 

 

2) Approvazione verbale della seduta straordinaria n.16 del 28/02/2024 

 

3) Comunicazioni 

 

4) Audizione Nucleo di Valutazione 

 

5) Finanziamento fondo borse di studio partecipazione studentesca al Bellaria Film 

Festival 

 

6) Discussione spazi e servizi Polo scientifico e medico Borgo Roma 

 
7) Inizio organizzazione Welcome Day Matricole 

 
8) Varie ed eventuali 
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1° punto OdG: 

 Approvazione verbale della seduta n.15 del 01/02/2024 

 

La Presidente chiede all’assemblea se vi è necessità di rettifica del verbale della seduta del 1° febbraio 

2024. 

 

In assenza di rimostranze, la Presidente chiede all’assemblea di approvare il verbale. 

 

Delibera n°46/ 15-03-24 

 

Il Consiglio Studentesco 

 

- Udita la richiesta della Presidente 
 

All’unanimità, 

 

DELIBERA 

 

L’approvazione del verbale del 1° febbraio 2024. 

 

 

 

2° punto OdG: 

 Approvazione verbale della seduta straordinaria n.16 del 28/02/2024 

 

La Presidente chiede all’assemblea se vi è necessità di rettifica del verbale della seduta del 28 febbraio 

2024. 

 

In assenza di rimostranze, La Presidente chiede all’assemblea di approvare il verbale. 

 

Delibera n°47/ 15-03-24 

 

Il Consiglio Studentesco 

 

- Udita la richiesta della Presidente 
 

All’unanimità, 

 

DELIBERA 
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L’approvazione del verbale del 28 febbraio 2024. 

 

 

 

3° punto OdG:  

Comunicazioni 

La Presidente ricorda l’Inaugurazione dell’Anno Accademico venerdì 22 marzo ore 10 chiedendo 

di confermare la propria presenza. Ci sarà un saluto da parte della Presidente a nome di tutta 

comunità studentesca.  

Aggiorna inoltre che, come Ufficio di Presidenza, abbiamo fatto un incontro assieme agli 

amministrativi per la gestione del fondo che, come Consiglio Studentesco, abbiamo annualmente 

a disposizione: 10.000 mila euro.  

Illustrazione delle spese del 2023. 

FONDO CDS 

2023 FORNITORE/PROFESSIONISTA EVENTO IMPORTO 

10,000.00 € ZECCHINI Fattura per acquisto mixer 230 

  APPRODI Bellaria film festival 3782 

  Tacconi Matteo 

Serata studentesca 7 

giugno 250 

  Marco Mattia 

Serata studentesca 7 

giugno 406 

  Capasso Orlando 

Serata studentesca 7 

giugno 400 

  

Cappellari Francesco 

(ANTARTICA) 

Serata studentesca 7 

giugno 406 

  SCALIN 

Serata studentesca 7 

giugno 700 

  ACQUISTO BORSINE Tecnoart srl 1,861.72 € 

  ACQUISTO TAVOLI Centrosedia community 219.60 € 

  

APERITIVO WELCOME 

MATRICOLE Buongusto srls 1,599.95 € 

    SIAE 4.88 € 

    SIAE 70.88 € 

      9,931.03 € 

    SALDO DISPONIBILE 68.97 € 
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Illustrazione prospetto spese per il 2024:  

BUDGET CDS 

2024 

FORNITORE/PROFESSIONI

STA EVENTO IMPORTO 

10,000.00 € UNICORE 5.0 

FINANZIAMENTO BORSA DI 

STUDIO 1,000.00 € 

  UNICORE 6,0 

FINANZIAMENTO BORSA DI 

STUDIO 1,000.00 € 

    WELCOME/borsine? 2,000.00 € 

    WELCOME/aperitivo? 1,900.00 € 

    SIAE 100.00 € 

    BELLARIA FILM FESTIVAL 1,500.00 € 

    SALDO DISPONIBILE 2500.00 € 

 

 

 

4° punto OdG: 

Audizione Nucleo di Valutazione 

    

Audizione della rappresentanza in Nucleo di Valutazione Giulia Impagnatiello alla presenza 

della prof.ssa Cecilia Pedrazza Gorlero, Presidente del Presidio di Qualità. 

  

Durante l'audizione, sono stati affrontati due punti principali. 

Il primo è quello inerente alla seconda edizione del Laboratorio di Rappresentanza Attiva 

dell'anno accademico 2023/2024. Si è discusso del laboratorio previsto per le date del 9 e 15 

aprile, incentrato sulla formazione riguardante il sistema di Assicurazione della Qualità 

dell'Ateneo, svolto due volte all'anno e che da alcune edizioni vede la collaborazione del 

Consiglio Studentesco nella sua organizzazione e svolgimento. 
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La Rappresentante Impagnatiello sottolinea come sia interesse delle consigliere e dei consiglieri 

quello di promuovere l'iniziativa tra le rappresentanze e nella componente studentesca, e ricorda 

che la partecipazione alla totalità della formazione dà la possibilità di riconoscimento di CFU. 

  

Nel secondo punto la Rappresentante porta un resoconto del lavoro del Nucleo di Valutazione, 

in particolare esponendo le percezioni riguardo le audizioni svolte e la relativa partecipazione 

delle rappresentanze interessate. Si è evidenziata, globalmente, la mancanza di coordinazione e 

di rapporto diretto tra le CPDS e i gruppi AQ. 

A tal fine, è stata quindi proposta l'organizzazione di una giornata di raccolta feedback delle 

rappresentanze in questi organi, da organizzare in collaborazione con l'Ufficio di Presidenza del 

Consiglio Studentesco, il Presidio di Qualità e l'Ufficio Valutazione. L'idea preliminare è quella 

di suddividere l'incontro nelle quattro macroaree dell'Ateneo per creare momenti plenaria di 

confronto diretto.  

  

Interviene la prof.ssa Pedrazza, che sottolinea come la proposta sia stata sottoposta anche al 

presidio esteso della didattica con l'obiettivo di diffondere la cultura della qualità anche tramite 

questionari. Si è ribadita l'importanza del coinvolgimento studentesco nell'assicurazione della 

qualità. 

 

5° punto OdG: 

Finanziamento fondo borse di studio partecipazione studentesca al Bellaria Film Festival 

 

La Presidente Francesca Flori lascia la parola alla consigliera Maddalena Baruchelli, la 
quale si è proposta all’Ufficio di Presidenza come responsabile del progetto.  A seguito del 
successo della partecipazione e collaborazione con gli organizzatori del Bellaria Film 
Festival Approdi Cinema, per le edizioni 40 e 41 si ripropone anche per l’edizione 42 la 
partecipazione della componente studentesca del nostro Ateneo attraverso la 
partecipazione di 5 membri alla Giuria Giovani del Festival. Si propone di finanziare la 
partecipazione di un numero ulteriore di cinque studenti, ai quali verranno coperti i costi 
di iscrizione, alloggio e pasti.  
 
La Presidente chiede di approvare l’iniziativa con un budget di 1500 euro. I finanziamenti 

di Approdi Cinema e del Consiglio degli Studenti di Verona copriranno rispettivamente le 

spese per 5 studenti che parteciperanno alla composizione della Giuria Giovani del BFF, e 

per altri 5 studenti che avranno la possibilità di partecipare per 3 giorni. 

  
Gli studenti che si uniranno alla Giuria Giovani avranno alloggio gratuito per l’intera durata 
del festival, dalla notte del 8/05 a quella del 12/05 incluse, con la possibilità di usufruire di 
otto voucher per spendibili i pasti in diverse strutture convenzionate nella città di Bellaria. 
Sarà incluso inoltre la partecipazione gratuita a tutte le masterclass proposte durante il 
Festival. La presenza dei membri della Giuria Giovani sarà necessaria per tutti i giorni del 
BFF 42, poiché questi decreteranno il vincitore del Concorso Casa Rossa. 
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Per i cinque studenti che non faranno parte della Giuria, saranno invece coperte le notti da 

giovedì 09/05 a sabato 11/05 inclusi, con la possibilità di usufruire di 6 voucher per i pasti. 

Se le richieste di partecipazione supereranno i posti disponibili, verranno selezionati gli 

studenti in base all’ordine di iscrizione, favorendo coloro che non hanno partecipato a 

entrambe le scorse edizioni. 

  

 
Delibera n°48/ 15-03-24 

 

Il Consiglio Studentesco 

 

- Udita la richiesta della Presidente 
 

All’unanimità, 

 

DELIBERA 

 

   
L’approvazione di 1500 euro come finanziamento alla partecipazione studentesca al Bellaria Film 

Festival 42.  

 

 

6° punto OdG: 

Discussione spazi e servizi Polo scientifico e medico Borgo Roma 

    

Prende la parola il consigliere Ambrosini portando riportando una problematica emersa tra gli 

studenti e le studentesse per Polo scientifico e medico di Borgo Roma. Le aule di Ca’ Vignal 1 e 

2 vedono un grande sovraffollamento in particolare per quanto riguarda il momento della pausa 

pranzo, dove ufficialmente non è possibile mangiare. Non ci sono gli spazi per poter permettere 

alla comunità studentesca di pranzare. Ci si pone la domanda se, tale problematica, fosse stata 

messa in conto dagli Organi anche in vista dell’apertura di nuovi corsi di laurea di ambito 

scientifico. Interviene il consigliere Nirca dicendo che è un punto che, come rappresentanti, 

avanzeremo cercando nel frattempo di creare un gruppo di lavoro a riguardo con la rappresentanza 

di area.  

 

7° punto OdG: 

Inizio organizzazione Welcome Day Matricole 
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Da parte dell’Ufficio Orientamento sono state proposte le seguenti date: 2-3 ottobre oppure 7-8 

ottobre p.v. 

Dato il grande successo della scorsa edizione, che ha visto un migliaio circa di partecipanti, la 

Presidente propone di ampliare il budget in particolar modo per permettere di aumentare il numero 

di gadget e le quantità per il momento dell’aperitivo. Si chiede quindi di approvare un budget di 

4000 euro. 

 

 

Delibera n°49/ 15-03-24 

 

Il Consiglio Studentesco 

 

- Udita la richiesta della Presidente 
 

All’unanimità, 

 

DELIBERA 

 

   
L’approvazione del budget di 4000 euro per la realizzazione del Welcome Day Matricole a.a.  

2024/2025.  

 

 

 

8° punto O.d.g.: 

Varie ed eventuali 

 

  Interviene il prof. Schena, Delegato alla Didattica, per anticipare al Consiglio Studentesco un 

lavoro di modifica al regolamento didattico e studentesco da definirsi entro il prossimo mese.  

 

Null’altro essendovi da discutere e da deliberare, la Presidente toglie la seduta alle ore   18:46. 

 

Il presente Processo Verbale sarà sottoposto al Consiglio per l’approvazione.  

Fatto a Verona, addì 15 marzo 2024 

  

                                                                                                          La Presidente 

FRANCESCA FLORI  
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                     La Segretaria 

FRANCESCA MASOCCO  

                                                                                                   


	ORDINE DEL GIORNO

